

Ressort: Gesundheit

Gesundheitsausgaben im Jahr 2013 gestiegen

Wiesbaden, 14.04.2015, 09:09 Uhr

GDN - Die Gesundheitsausgaben in Deutschland sind im Jahr 2013 gestiegen. 314,9 Milliarden Euro sind nach Angaben des Statistischen Bundesamts vom Dienstag im Jahr 2013 für Gesundheit ausgegeben worden, 12,1 Milliarden Euro oder vier Prozent mehr als noch im Jahr 2012.

Der Anteil der Gesundheitsausgaben am Bruttoinlandsprodukt lag 2013 bei 11,2 Prozent. Im Jahr 2012 hatte dieser Wert noch elf Prozent betragen. Der leichte Anstieg gegenüber dem Vorjahr sei durch den stärkeren Anstieg der Gesundheitsausgaben im Vergleich zur Wirtschaftsleistung zu erklären, teilten die Statistiker weiter mit. Die gesetzliche Krankenversicherung war 2013 der größte Ausgabenträger im Gesundheitswesen. Ihre Ausgaben beliefen sich auf 181,5 Milliarden Euro und lagen somit um 9,1 Milliarden Euro oder 5,3 Prozent über den Ausgaben des Vorjahres.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-52912/gesundheitsausgaben-im-jahr-2013-gestiegen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com